
 

               
 

Protokolle/erweiterte ZV-Sitzungen/pca    Seite 1 von 6     

 

  Schweizerische Freie Keglervereinigung 
 
 

 
 

Zentralvorstand 
 

 
 

Protokoll 
 

1. Erweiterte Zentralvorstandssitzung von Freitag, 07. Oktober 2016 
19.30 Uhr im Gasthaus Rössli – Luzernerstrasse 2 – 6252 Dagmersellen 

               
 
Traktandenliste 
 

1. Begrüssung 
 

2. Appell 
 

3. Protokoll erweiterte ZV-Sitzung vom 19. Februar 2016 
 

4. Informationen aus dem SFKV-Zentralvorstand 
a) Diverses (Bewerbungen CH-Anlässe) 
b) Überarbeitung SFKV-Richtlinien 
c) Anträge zur DV-SFKV 2017 
d) Diverses aus der Sportkommission 

  

5. Sponsoren-Kommission 
a) Eingegangene Bewerbungen zu den CH-Anlässen 2017 

 

6. Informatik-Kommission 
a) SFKV-Homepage – Keglerfreund – MIWEKO 
b) Informatik allgemein 

 

7. Verschiedenes 
               

 

1.  Begrüssung 
 

Präsident Soltermann Jürg begrüsst um 19:30 Uhr die anwesenden SFKV-Ehrenmitglieder, Revisoren sowie alle UV- 
Funktionärinnen und Funktionäre im Namen des Zentralvorstandes zur heutigen, 1. Erweiterten ZV-Sitzung im Gasthaus 
Rössli in Dagmersellen ganz herzlich. Der Zentralvorstand bedankt sich bei den Anwesenden, dass sie sich diesen 
Freitagabend für die sehr wichtige Sitzung reservierten und hofft wie immer, dass wir gemeinsam eine erspriessliche 
Sitzung abhalten können.  
 

Speziell heisst er auch namentlich die anwesenden SFKV-Ehrenmitglieder Moser Sofia, Bussmann Paul, Hunziker Hans, 
Sahli Otto sowie unseren Fahnengötti und Ehrenmitglied Wilhelm Christian willkommen. 
 

Weiter begrüsst er ebenfalls die Rechnungsrevisoren Zürcher Andreas, Schäuble Hanspeter und Roth Hans ganz herzlich. 
 

Spezieller Willkommensgruss entbietet er an die MIWEKO, namentlich sind dies Abrecht Doris und Langenegger Marius. 
 

Folgende Entschuldigungen gibt der Präsident bekannt: 
 

 Ehrenmitglieder: Ehrenpräsident Bucher Aerny – Rüedi Otto – Mathis Christine – Bersier Gérard – Grütter Erhard 
   Jauch Hans – Schumacher Martin und Bossart Hanspeter 

 

 Zentralvorstand: keine Entschuldigungen 
 

 Revisoren:  Scheidegger Roland – Süess Heinz 
 

 Unterverbände: Präsidentin UV Basel-Stadt, Meggers Hannelore – Vertreter anwesend 
   Präsidentin UV Graubünden, Patzen Ruth – Vertretung anwesend 

  Präsident UV Zürich, Enderli Wolfgang – keine Vertretung anwesend 
  Präsident UV Bern-Stadt, Imhof Philipp – keine Vertretung anwesend 

 

Es ist üblich, diejenigen Kolleginnen und Kollegen speziell zu begrüssen, welche erstmals an einer erweiterten ZV-Sitzung 
anwesend sind. Der Präsident wünscht jetzt, dass diejenigen die es betrifft aufzustehen um sich kurz mit Name, Funktion 
und Unterverband vorzustellen. 
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 Unternährer Bernadette UV Entlebuch EDV-Lizenzen 
 

 Abrecht Doris  UV Emmental MIWEKO 
 

Der Zentralpräsident möchte es nicht unterlassen, im Namen des Zentralvorstandes allen zu danken, dass sie sich als UV 
Funktionär für die SFKV Vereinsinteressen einsetzten und so den SFKV-Vereinsbetrieb aktiv mitgestalten. 
 

 pro Jahr sind grundsätzlich zwei erweiterte ZV-Sitzungen vorgesehen, jeweils im Frühjahr und Herbst 
 

Schwerpunkt der heutigen Sitzung ist es, gewisse Informationen aus dem Zentralvorstand zu vermitteln, eingegangene 
Anträge zur DV-SFKV 2017 vorzustellen sowie über die SFKV-Homepage- Keglerfreund und MIWEKO zu berichten. 
 

 es ist eine rein orientierende Sitzung, womit wir heute Abend keine Stimmenzähler wählen müssen 
 

Mit diesen einleitenden Gedanken erklärt Präsident Soltermann Jürg die Sitzung als eröffnet. 
 

 zur Traktandenliste werden keine Änderungen beantragt und gilt somit als genehmigt 
               

 

2.  Appell 
 

Zu diesem Traktandum übergibt der Präsident das Wort Zentralsekretär Caluori Placi 
 

 anwesende Unterverbände  17  UV Bern-Stadt und UV Zürich entschuldigt 
 Delegierte von Unterverbänden 23 
 Ehrenmitglieder    5 
 Revisoren    3 
 Zentralvorstand   7  Total Anwesende 38 

               
 

3.  Protokoll der erweiterten ZV-Sitzung vom 19. Februar 2016 
 

Das Protokoll der erweiterten ZV-Sitzung vom 19. Februar 2016 wurde durch Zentralsekretär Caluori Placi abgefasst und 
allen Ehrenmitgliedern, RPK und Funktionären zugestellt. 
 

 Der Zentralvorstand hat seinerseits, das Protokoll anlässlich einer Sitzung genehmigt  
 

 Zu diesem Protokoll wurden keine Wortbegehren gewünscht und somit einstimmig genehmigt 
 

Der Präsident verdankt Caluori Placi das sehr saubere und übersichtlich abgefasste Protokoll bestens. 
               

 

4.  Informationen aus dem SFKV-Zentralvorstand 
 

a) Diverses (Bewerbungen CH-Anlässe) 
 

Für das Vereinsjahr 2018 hat der Präsident 3 Bewerbungen zu Nationalen-Anlässen erhalten.  
 

 Die CH-Senioren- und Veteranen-MS 2018 wurde ja bereits anlässlich der DV-SFKV 2016 dem UV-Solothurn mit 
Austragungsort Bären in Lengnau vergeben. 

 

Zum UVMW 2018 sind zwischenzeitlich 2 Bewerbungen beim Zentralvorstand eingegangen. Einerseits die schriftliche 
Bewerbung vom 28.09.2016 des UV Emmental und anderseits, diejenige vom UV Seetal-Habsburg welche am 06.10.2016 
per Mail dem Zentralpräsidenten übermittelt wurde. Darin wurde gleichzeitig auch die Bewerbung zur CH-Senioren- und 
Veteranen-MS 2020 aufgeführt. 
 

 Da zur CH-Senioren- und Veteranen-MS 2018 zwei Bewerbungen eingegangen sind schlägt der Präsident vor, dass es 
sich der UV Seetal-Habsburg vielleicht überlegt und den Anlass im 2019 organisieren würde. Ansonsten muss dem 
Zentralvorstand noch eine ordentliche Bewerbung in schriftlicher Form zur DV-SFKV 2017 zugestellt 
werden. Dies würde dann bedeuten, dass zur CH-Senioren- und Veteranen-MS 2018 eine Kampfwahl 
stattfinden wird! 

 

Dem Präsidenten macht es grosse Sorgen und ist Tatsache, dass wir zur Schweizer-Meisterschaft 2018 keine Bewerbung 
haben. Möglichst schnell muss dazu eine Lösung gefunden werden.  
 

 Der UV-Zürich mit Enderli Wolfgang oder auch Frey Leo wurde deswegen angesprochen, jedoch ohne 
vielversprechende Äusserungen.  

 

 Ein weiterer Unterverband wäre auch Graubünden, welchem der Präsident sehr ans Herzen legt, sich dies nochmals 
genauer anzuschauen! Wilhelm «Hitsch» äussert sich eher negativ dazu, denn insbesondere die personellen 
Ressourcen im Organisatorischen wie aber auch beim aufwändigen Schreiberdienst würden wahrscheinlich die 
Möglichkeiten sprengen. Eine CH-Senioren- und Veteranen-MS käme dann schon eher in Frage. 

 

 Hunziker Hans ist etwas erstaunt, dass er zur SM 2018 nicht angefragt wurde, da eigentlich der UV Freie Aargauer 
turnusgemäss an der Reihe wäre. Trotzdem, auch er muss über eher Negatives berichten. Die Wirtin der Linde in 
Küngoldingen ist zurzeit hospitalisiert und sicher längere Zeit abwesend! Vielleich kann per Ende 2016 mehr über das 
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«wie weiter» in der Linde berichtet werden. Hans erwähnt hierbei, dass ja der UV Freie Aargauer die DV-SFKV 2017 
zum 75-jährigen UV-Jubiläum organisieren wird. 

 

 Soltermann Jürg berichtet weiter, dass auch zur DV-SFKV 2018 keine Bewerbung eingegangen sei. Das wäre vielleicht 
eine Möglichkeit für den UV Seetal-Habsburg sich zu überlegen, anstelle der Bewerbung zur CH-Senioren- und 
Veteranen-MS 2018 die Bewerbung zur DV-SFKV 2018 einzureichen.  

 

 Weiter muss man auch mit dem UV Basel-Stadt / UV Fricktal diskutieren, da in Münchenstein mit dem Kegelcenter 
Ruchfeld eine geeignete Anlage als Austragungsort einer SM vorhanden wäre. Niederberger Rolf und Wendelspiess 
Nik vom UV Fricktal äussert sich eher vorsichtig, dass dies nur in Zusammenarbeit der UV’s Basel-Stadt und Fricktal 
möglich sein würde und wahrscheinlich der UV Fricktal dabei federführen sein müsste.  

 

Der Zentralpräsident fordert alle UV-Funktionäre auf, sich mit dieser Problematik auseinander zu setzen und 
sich für einen CH-Anlass zu bewerben. Er bittet gleichzeitig die Funktionäre, dass Bewerbungen möglichst 
rasch und in schriftlicher Form an seine Adresse zugestellt werden sollten. 
 

b) Überarbeitung SFKV-Richtlinien 
 

Anlässlich der letzten ZV-Sitzung wurden die SFKV-Richtlinien den aktuellen Gegebenheiten definitiv angepasst. Die auf 
den neusten Stand gebrachten Unterlagen sind bereits auf der SFKV-Homepage aufgeschaltet. 
 

Ebenfalls sind die SFKV-Statuten sowie auch das Sportreglement gemäss Beschlüssen der DV-SFKV vom März 2016 
aufgearbeitet worden. Auch diese Reglemente können auf unserer Homepage eingesehen und heruntergeladen werden. 
Darin sind KEINE Änderungen vorgenommen worden, ausser denjenigen Punkten welche mit dem Keglerfreund etwas zu 
tun hatten. Der Antrag anlässlich der DV-SFKV 2016 betreffend lösen eines Klubs an der SM und deren Auszeichnungen 
ist somit auch angepasst worden.  
 

Der Präsident entschuldigt sich im Namen des ganzen Zentralvorstandes, dass diese Reglements-Änderungen und 
Richtlinien-Anpassungen etwas länger dauerten. Er betont gleichzeitig, dass wir alle zu 100% berufstätig sind und zeitlich 
wird es manchmal doch sehr eng um alles sofort erledigen zu können. Er appelliert auf ein wenig Verständnis und 
Toleranz der Mitglieder und Funktionäre, wenn ab und zu ein Auftrag etwas länger dauert. 
 

c) Anträge zur DV-DSFKV 2017 
 

Bereits zwei Anträge zu Handen der DV-SFKV vom 25. März 2017 sind beim Präsidenten eingegangen. Kopien dieser 
Anträge wurden durch den Zentralsekretär allen Anwesenden verteilt. Sie dienen dazu, dass alle UV-Funktionären nun die 
Gelegenheit haben, über diese Anträge innerhalb ihres Verbandes anlässlich der GV / DV abstimmen zu können. Somit ist 
gewährleistet, dass die Funktionäre an der DV-SFKV 2017 die Meinung ihrer Mitglieder vertreten können. 
 

Antrag UV Basel-Stadt – Änderung Artikel 54 im SFKV-Sportreglement 
 

Es wird beantragt, dass ausländische Keglerinnen und Kegler aus Grenzgebieten in die Mannschaft eines angrenzenden, 
in der Schweiz beheimatetet SFKV-Unterverbandes zum Kantone-Wettkampf zugelassen werden. 
 

 Dieser Antrag benötigt an der DV eine 2/3 Mehrheit 
 

Anträge UV Berner-Oberland – Änderung Artikel 47 im SFKV-Sportreglement und Anmeldemodus zur SM 
 

Im Antrag 47 des SFKV-Sportreglements soll angepasst werden, dass Klubs nicht mehr mit den Zählresultaten zur SM 
antreten müssen, also das Vor- und Nachkegeln soll gestattet werden.  
 

Der Anmeldemodus für die SM ist folgendermassen zu ändern: «Die Anmeldung zur Schweizer-Meisterschaft beginnt ab 
der Anmeldung für die Vor-Meisterschaft zur SM.» 
 

Ueli Stucki, Präsident UV Berner Oberland erklärt zu diesen Anträgen, dass es Klubs mit nur noch 5 Mitglieder gibt, die 
durch die Vorgabe mit vollzähligem Erscheinen benachteiligt sind und dadurch auch Probleme zur Teilnahme haben. 
Betreffend Anmeldemodus seien am offiziellen Anmeldetag nur etwa 50% Klub-Anmeldungen getätigt worden, die 
restlichen Anmeldungen seien dann Tag per Tag eingegangen.  
 

d) Diverses aus der Sportkommission 
 

Seitens der Sportkommission ist soweit alles im Lot. Die sportlichen Tätigkeiten neigen sich dem Ende entgegen und der 
SM-Finaltag und Klubcup-Finale sind bestens vorbereitet. 
 

Sportleiter Lustenberger René erklärt: 
 

 dass zurzeit der zentrale Auf- und Abstieg intensiv bearbeitet wird. Er bitte die Funktionäre, dass alles nach Vorgabe 
eingereicht werden soll!  

 

 dass die reglementarischen Anpassungen und Richtlinien erledigt sind und dass es nach wahrscheinlich nach der DV-
SFKV 2017 wiederum einige Änderungen geben wird. 

 

Cupleiter Wendelspiess Nik erklärt: 
 

 dass am 29. Oktober 2016 das Klubcup-Finale der Klubs Harder, River Boys, Rot Weiss 1 und Musegg im Kegelzenter 
Schmiedhof in Zürich stattfindet!  
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 Nik bedankt sich bei allen Klubs für das tolle und faire Verhalten beim Klubcup 2016. 
 

 Neu – zum CH-Einzelcup 2017 werden die besten 120 Keglerinnen und Kegler der SM 2016 eingeladen! 
Damit erhofft sich die SpoKo, eine grössere Anmeldezahl zu diesem spannenden Wettkampf generieren zu können! 

               
 

5. Sponsoren-Kommission 
 

a) IST-Situation 
 

Vor ziemlich genau einem Jahr hat die Sponsorensuche begonnen, so der Präsident. Etliche Sponsoren-Verträge während 
des Jahres wurden unterzeichnet und die Unterstützung mit über SFr. 30'000.00 zu den sportlichen Anlässen der SFKV 
sind bereits Tatsache, weitere werden bestimmt noch folgen. Ein grosses Dankeschön durch Soltermann Jürg an all unsere 
Sponsoren! Jeweils per 31. Januar des Jahres erfolgt die Verteilung der vorhandenen Gelder an die CH-Sportanlässe. 
 

 Der Präsident bitte alle Mitglieder, nach Bedarf möglichst unsere Sponsoren zu berücksichtigen und dabei auch zu 
erwähnen, dass der entsprechende Kauf auch wegen dem Sponsoring-Vertrag erfolgt sei. 

 

 Jürg erläutert die Situation der Sponsoring-KK-Verteilung, gemäss Abschluss per Ende Januar 2016, insbesondere 
diejenige in der Klubwertung zur SM 2016. 

 

Richtigstellung zum Antrag – Artikel 49, Auszeichnungen, Klub und Einzel, Finaltag anlässlich der DV-SFKV 2016 in 
Heimberg. Beim Klubwettkampf werden alle teilnehmenden Klubs gemäss ihrer Kategorieneinteilung rangiert 
und ist kostenlos. Klub-Auszeichnungen in Form von SFKV-Kranzkarten werden in allen Kategorien, Herren A, 
B, C und Damen nach Höhe der eingegangenen Sponsorengelder verteilt. Die Sponsoren-Kommission / 
Zentralvorstand erstellt immer per 31. Januar des Jahres eine Liste mit genauen Angaben zur Verteilung der 
Kranzkarten welche frühzeitig dem SM-Organisator ausgehändigt werden. 
 

Zum Zeitpunkt der KK-Aufteilung Ende Januar 2016 konnte noch nicht sehr viel Geld verteilt werden. Im kommenden Jahr 
wird mit Bestimmtheit ein viel höherer Betrag zur Ausschüttung gelangen. 

 

Stucki Ueli erklärt, dass er natürlich persönlich währen der SM Kritiken mitgeteilt bekommen habe. Insbesondere sei 
kritisiert worden, dass der erstrangierte Klub insgesamt 21 KK erhält und die weiterhinten rangierten Klubs nichts mehr 
erhalten werden. 

 

Die KK-Verteilung per Ende Januar 2017 zu den CH-Anlässen wird folgendermassen vorgenommen: 
 

1. Die Sponsorenkommission erarbeitet im Detail die entsprechenden Listen zu allen Wettbewerben aus 
2. Die Listen werden dem Zentralvorstand / SpoKo zur weiteren Bearbeitung und möglichen Korrekturen übergeben 
3. Erst nachdem der Zentralvorstand die Sponsoring-KK-Verteilung genehmigt hat, wird alles veröffentlicht 

               
 

6. Informatik-Kommission 
 

a) SFKV-Homepage – Keglerfreund - MIWEKO 
 

Zuerst erteilt der Präsident das Wort unserer neuen MIWEKO-Leiterin Abrecht Doris das Wort. Sie hat in Zusammenarbeit 
mit Langenegger Maris bereits einige interessante Projekte in Angriff genommen. 
 

Doris berichtet über folgende, bereits erfüllten Arbeiten und weiteres mehr innerhalb der Kommission: 
 

 Als Erstes wird den Anwesenden einigen Impressionen zur künftigen SFKV-Homepage in Papierform verteilt, welche 
durch Langenegger Marius in Bearbeitung ist. Zum Thema Homepage – Keglerfreund usw. wird es in naher Zukunft 
eingreifende Änderungen geben. Weiteres mehr erfolgt jeweils zu gegebener Zeit. 

 

 MIWEKO-Richtlinien werden in Bälde erarbeitet 
 

 Gesuche zu Mitgliederwerbung innerhalb der UV’s können der MIWEKO eingereicht werden 
Wird Geld für Mitgliederwerbung zugesprochen ist man verpflichtet, abschliessend einen Erfolgsbericht abzugeben 

 

 Präsenz im Facebook ist gegeben um attraktive Kegelsport-Berichte darzustellen. Bitte an alle, wenn Berichte aus der 
SFKV / Kegelsport auf Facebook erscheinen, diese unbedingt zu TEILEN! 

 

 Weitere Idee ist, Kegler mit Zertifizierung auszubilden, welche dann als Ausbildner interessierte Keglerinnen und 
Kegler das Kegeln beibringen können. Weiteres dazu folgt zu gegebener Zeit! 

 

 Im zweiten Quartal 2017 ist ein Work-Shop, vielleicht an einem Samstagmorgen zum Thema MIWEKO geplant. 
Termin wir sehr frühzeitig koordiniert. 

 

Mit grosser Freude darf Doris berichten, dass per heutigem Abend beschlossen werden konnte und anlässlich 
des SM-Finaltages ein LIVE-Stream eingerichtet wird. Über den ganzen Tag hinweg können alle interessierten 
Keglerinnen und Kegler zu Hause diesen Finaltag hautnah miterleben.  
 

 ACHTUNG – Kegelbetrieb wird NICHT gestört - Kamera ist festmontiert, nur Hintergrundaufnahmen sind mobil! 
Bitte an alle Unterverbände, diesen LINK dann auch auf der eigenen Homepage aufzuschalten! 
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Stucki Ueli  
 

 Er erkundigt sich, warum wurde in den letzten Jahren im Bereich MIWEKO nichts mehr unternommen?  
Die ehemaligen MIWEKO-Mitglieder sind daher doch erstaunt und etwas enttäuscht, das vorgängig zur jetzigen 
Neuausrichtung keine Anfragen an die ehemaligen Mitglieder vorgenommen wurde. 

 

 Stadelmann Sepp gibt Auskunft, dass in der früheren MIWEKO vieles unternommen wurde, jedoch in den Verbänden 
zu wenig daraus gemacht wurde. Daher sei das Unterfangen MIWEKO etwas «stillgelegt» worden. 

 

 Abschliessend erklärt der Präsident, dass aus diesem Grunde die neue MIWEKO gebildet wurde.  
 

Jürg bedankt sich bei Doris und Marius für ihr tolles Engagement und Arbeit, welche sie für die SFKV aufwenden. 
 

Auch Caluori Renate und Placi spricht Jürg seinen besten Dank aus, denn sie üben mit der Betreuung der SFKV-Homepage 
einen wirklich sehr tollen Job aus. 
 

b) Informatik allgemein 
 

Schmid Mario informiert, dass im MAP unbedingt die über Jahre hinweg gespeicherten Ranglisten unbedingt gelöscht 
werden müssen. Die enorme Datenmenge der gespeicherten Ranglisten verhindern immer mehr, ein reibungsloses und 
speditives Arbeiten im System. Es treten beim Datenabruf vermehrt leichte Verzögerungen auf, welche immer intensiver 
werden, wenn nichts dagegen unternommen wird. 
 

 Wichtig zu wissen ist, dass weitere Daten wie Adress-Stamm / Lizenzen usw. davon nicht betroffen sind. 
Es handelt sich also NUR um die Datenmenge der Ranglisten! 

 

Weiteres Vorgehen – Auftrag an alle Unterverbände 
 

 Die Speicherung oder Ablage der angesprochenen Ranglisten gehört zum Auftrag jedes Unterverbandes und liegt 
nicht in der Verantwortung der SFKV. 

 

 Alle UV-Präsidenten werden somit aufgefordert, diese Angelegenheit innerhalb seines Vorstandes zu besprechen und 
die damit verbundenen Aufgaben zu erledigen. 

 

 Niederberger Rolf macht den Vorschlag, eine schriftliche Bestätigung zu formulieren und allen Unterverbänden zur 
Unterzeichnung und Rücksendung an den Zentralvorstand vorzunehmen. Somit steht auch von der rechtlichen Seite 
her, der Löschung aller Ranglisten nichts mehr im Wege. 

 

Mario nimmt diesen tollen Vorschlag von Rolf dankend entgegen. An der nächsten ZV-Sitzung wird dies thematisiert und 
mit Sicherheit wird die Informatik-Kommission noch im 2016 über das weitere Vorgehen informieren. 
 

 Weiter wird zurzeit eine Informatik / MAP-Schulung vorbereitet. Die entsprechenden Daten werden sicher frühzeitig 
bekannt gegeben. Diese Schulung wir von den Funktionären sehr begrüsst, sind doch einige neue «Gesichter» in den 
Unterverbänden mit dieser Aufgabe beschäftigt. 

 

Fragen an Mario / Informatik 
 

Stadelmann Sepp spricht ein etwas heikles Anliegen an, was er jedoch gleich selbst beantwortet. Immer wieder kommt es 
vor, dass an Verstorbene SFKV-Mitglieder Mails, Briefe und weiteres mehr zugestellt wird. Einzig und alleine sind die 
Funktionäre dafür verantwortlich, dass im MAP sowie auch in den UV-Unterlagen entsprechende Korrekturen 
umgehend vorgenommen werden. 
 

Für die intensiven Arbeiten und abgegebenen Informationen bedankt sich Jürg bei Mario und seiner Kommission bestens. 
               

 

7.  Verschiedenes 
 

Leuenberger Robert / UV Oberaargau 
 

Er versteht es nicht, dass das Kugelmaterial beim Rahmenprogramm zur CH-Senioren- und Veteranen-MS 2016 im 
«Wilden Mann» in Aarwangen durch die Sportkommission abgenommen wurden. Dies sei bis zum heutigen Zeitpunkt 
noch nie gemacht worden. In seinem UV Oberaargau sei dies jedoch gemacht worden und die Kugeln auf Bahn 2 sind 
gesperrt worden! 
 

 Wilhelm «Hitsch» ist der Meinung, dass generell an den CH-Senioren- und Veteranen-MS 24- und 25-er Kugeln 
aufliegen sollten.  

 

 Der Präsident erklärt, dass zu diesem Wettbewerb laut Reglement 25-er Kugeln aufliegen müssen. Es gibt Wirte die 
keine 24-er Kugeln haben. Sind 24-er Kugeln beim Wirt vorhanden, liegen diese heutzutage sowieso auf. 

 

 Stucki Ueli ist der Meinung, dass aus dem Sponsoring vier 24-er Kugeln für diesen Anlass angeschafft werden sollten! 
 

 Jürg ist klar dagegen, dass aus dem Sponsoring vier 24-er-Kugeln angeschafft werden, welche dann zum Inventar der 
SFKV gehören. Weiter kommt noch das Problem hinzu, dass Kugeln auf eine Bahne / Anlage passen oder aber auch 
überhaupt nicht! 
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Stadelmann Sepp / KK-Kassier 
 

Sepp fordert alle UV-Präsidenten auf, dass sie an ihren GV / DV folgende Information zur Handhabung der Kranzkarten 
den Mitgliedern zukommen lassen: 
 

 SFKV-Kranzkarten dürfen NICHT mit Einzahlungsschein dem KK-Kassier zugestellt werden damit er eine Überweisung 
auf das entsprechende Privatkonto vornehmen soll. Kranzkarten müssen in Umlauf gebracht werden! 

 

 Weiter werden immer wieder zerrissene oder kopierte Kranzkarten dem KK-Kassier zugestellt. Kranzkarten müssen zu 
100% korrekt, als ganz sein damit diese auch vergütet werden! 

               
 
 
Abschliessend bedankt sich Präsident Soltermann Jürg im Namen des ganzen Zentralvorstandes bei allen Anwesenden für 
die erspriessliche Sitzung bestens und wünscht allen eine gute und unfallfreie Heimfahrt sowie ein tolles Wochenende. 
 

               
 
 
 
Ende der 1. erweiterten Zentralvorstandssitzung 2016/17 21:20 Uhr 
 
 
 
Wolfwil, 12. Oktober 2016/pca    
 
 
 
Schweizerische Freie Keglervereinigung  
 
 
   
Placi Caluori 
Zentralsekretär 

 

 

 


